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第１９９８例会 報告（2013・1・18）
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介

群馬災害ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ基金ﾁｬﾘﾃｨｺﾝｻｰﾄのご案内４．
５．マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与
６．出席 ％表彰、誕生・結婚祝い１００
７．会長報告

８．幹事報告
９．乾 杯

１０．食 事
１１．委員会報告
１２．クラブフォーラム
１３．ＳＡＡプレゼント抽選

例会終了後定例理事会開催１４．点 鐘

◆ビジター
宮地由高様桐生災害支援ボランティアセンター センター長

群馬災害ボランティア基金チャリティコンサートのご案内◆

桐生災害支援ボランティアセンター

宮地由高様センター長

日頃より桐生西ロータリークラブの皆様には大変
お世話になっております。今日は 月 日のコロッケ２ ３
のチャリティコンサートのご案内に参りました。

この収益金は全額群馬県の社会福祉協議会に寄付
をして、それを県の災害基金として積み立てておい
て、万が一の時に備えて使えるようにしておこうと
いう趣旨のものです。一昨年の大震災の時は、桐生
は既に資金を用意してありましたので、 日後には２

食の食料を持って炊き出しに行くことができま６００
したし、その他にも色々な支援活動をずっと行って

。 。参りました それはお金があったから出来たのです
群馬県の他市ではその様な資金がなかった為、個人
的に自腹で行ってもらったそうです。それで、群馬
県のレベルで使える資金が必要だという事になり、
このコンサートを企画しました。実は夜の部のチケ
ットが大分売れ残っております。是非とも皆様にチ
ケットのお買い上げのご協力をお願い致します。

◆マルチプル･
ポール･ハリス･フェロー授与

〈第２回マルチプル〉
井本上輔君

◆出席 ％表彰100

〈 年〉２３
井本上輔君

〈 年〉４
小林惠司君

◆誕生祝い

近藤幸利君、 金子福松君、 江原利夫君
矢野 亨君、 津久井正義君

◆結婚祝い

坪井良行君

栗原秀一君

東郷会長◆会長報告
１．先週の新年初例会は新会員入会式や各種表彰等、
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また花のアライさんからたくさんのお花をご提供い
ただき、大変華やかに開催することができました。

、 。ＳＡＡさん始め 会員皆様に改めてお礼を申し上ます
２． 月 日から 日まで、アメリカ・サンディエゴ１ １３ １９

で国際協議会が開催されております。出席されてい
る本田ガバナーエレクトから次年度のＲＩテーマが
発表された旨、各クラブにメールが届きました。

「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」
です。'Engage Rotary, Change Lives'

詳しくは、本日配布いたしましたクラブ会報でお
知らせしてありますので、ご覧下さい。

坪井幹事◆幹事報告
◇コロッケのチケット を宮(2/3午後６時開演Ｓ席６千円)

地様よりお預かりしておりますので、お買い求め下
さる方は事務局までお申し出下さい。

◇例会終了後１Ｆにて理事会を行います。
◇ロータリーの友１月号を配布致しました。

(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやま１５４が配信されました。
武井善作会員よりニューモラルNo.521を15部頂きました。◇

◇リスボン国際大会『日本人親善朝食会』のご案内、
、高崎ｼﾝﾌｫﾆｰＲＣより例会場と事務局移転のお知らせ

わたらせ養護園より『とんがりやね第 号 、１５４ 』
以上のものが届いております。

◇例会変更のお知らせ なし
◇クラブ会報が到着しています

桐生南ＲＣ 12/5､12/12､12/19､1/9
桐生赤城ＲＣ 12/11､12/22･1/8

江原直前会長◆乾 杯
寒中に入り寒い日が続いてお

りますが、春の訪れも少しずつ
聞こえてきます。私の事務所の

。庭の福寿草も満開になりました
城址公園のロウバイも最近咲き
始めましたし、数日前の桐生タ
イムス紙にも昆虫の森に蕗のと
うが出ているとありました。私
も 代最後の年を迎えました。６０

ロータリーを通じて皆様と共に人生の春を謳歌した
いと思いますので、宜しくお願い致します。

それではご参会の皆様のご健勝を祈念申し上げま
!!して乾杯

１３１５キロカロリー◆食事メニュー
煮込みハンバーグ、白身魚のおろしソース、白飯、
香の物、帆立サラダ

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

石川出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５０ ８ ６ ２
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４８ ３９
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％９ ２ ８５．４２

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者４名９１．１１
□拠金委員会

東郷 ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ (学)

皆様宜しくお願いします 東郷 君クラブフォーラム (庸)

君クラブフォーラム発表ご苦労様です 霜村
会員組織委員会です｡今日は後期のお願いを申し上げ
ます 正田君
出席 ％表彰を頂いて 井本君、小林 君１００ (惠)

誕生祝いを頂いて 金子君、江原君、近藤君
結婚祝いを頂いて 坪井君
矢野先生米寿おめでとうございます 乾君
本日受賞される皆様おめでとうございます 栗原 君(幸)

祝新年 武井君
良い一年になりますように 野田君
宜しくお願いします 松原君

今年もリサイクル募金のご協力を､新聞･アルミ缶･段
ボールを 舩戸君
カケアシキョキンです 田﨑君

塚本Ｒ財団担当◇ロータリー財団
【年次寄付・恒久寄付】

宜しくお願いします 東郷 君クラブフォーラム (庸)

会員組織委員会です｡今日は後半のお願いを申し上げ
ます 正田君
出席 ％表彰を頂いて 井本君、小林 君１００ (惠)

誕生祝いを頂いて 金子君、近藤君
結婚祝いを頂いて 坪井君
祝新年 武井君
宜しくお願いします 松原君
かけ足拠金 田﨑君

田﨑君【ポリオプラス寄付】
天沼米山奨学担当◇米山ＢＯＸ

宜しくお願いします 東郷 君クラブフォーラム (庸)

会員組織委員会です｡今日は後半のお願いを申し上げ
ます 正田君
出席 ％表彰を頂いて 井本君、小林 君１００ (惠)

誕生祝いを頂いて 金子君、近藤君
結婚祝いを頂いて 坪井君
祝新年 武井君
宜しくお願いします 松原君
かけあしきょきん 田﨑君
春の足音が聞こえてきます 江原君

１月１８日理事会報告
１．新会員･松原豊君と栗原秀一君の会務分担をクラブ運
営委員会とする。

２．家住慧路会員に次年度地区グローバル委員就任依頼
を受けた件を承認(ご本人にも確認済み）。

３．星野幸男会員の出席義務免除願書を受理。
４．忘年家族会の決算承認。
５．忘年家族会の募金の使途は会長幹事に一任。
６．桐生赤城ＲＣとの合同夜間例会は５千円会費とし、内２
千円をＳＡＡが補助し、参加会員より３千円を集める。

７．ＳＡＫＵＪＩ作戦（サクセスジャパン)に協力する旨承認。
内容を例会で説明して全会員にお願いする。

８．Ｔｈｉｓ Close キャンペーンを行う旨承認。
次ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑで拠金委員長より説明して頂き実施する。

９．東ヶ崎潔記念ダイアログハウス募金は桐生５ＲＣ会長幹
事会で確認をして再度検討する。

10．クラブ細則第２条『理事会』の内容を改正する手続きを
行う旨承認。改正内容については阿左美会長エレクトに
一任し適当な例会で裁決する。

㈱ 下 井 田 製 作 所

下井田 秀一代表取締役

みどり市大間々町桐原385

０２７７－７２－２３５９℡

七五三木測量開発㈱

七五三木 正代表取締役

桐 生 市 巴 町 2 - 1 8 2 1 - 2 7

０２７７－４３－５７６７℡
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◆クラブフォーラム

前期の活動報告と後期の活動計画について

会 長

東郷庸史君

半年経過しまして、年度当初掲げましたクラブ方針に
ついて、再度確認をさせて頂きます。

１．クラブの活性化と会員増強
２．東日本大震災、福島原発事故に対して

奉仕活動をできることからしていこう
３．ロータリー財団、未来の夢計画を理解し、

新制度に積極的に参加しよう
４．戦略計画を理解し、５大奉仕に邁進しよう

以上の４つです。
１項目の会員増強につきましては、年度開始時 名４６

であった会員が現在は 名となりました。私は純増 名５０ １
１０を掲げておりましたが、正田会員組織委員長は増強

名と設定され、正田委員長始め皆様のご協力により、既
に 名（斎藤政治君 、七五三木正君 、今泉攻一君５ ７月 ８月

、松原 豊君･栗原秀一君 ）の会員を迎えること１２月 １月

が出来ました。後半も同様に 名の新会員さんをお迎え５
出来ますよう、宜しくお願い致します。

その他につきましては、各委員長さんにお任せしてお
りますので、担当の委員長さんからご報告があると思い
ます。

後期も引き続き、皆様のご協力をお願い致します。

会員組織委員長

正田 一君惠

、 、先程 東郷会長からお褒めの言葉を頂きましたように
前期、新しいメンバーをお迎えすることができ、皆様の
ご協力に心より感謝申し上げます。

会員増強月間の時にもお話ししましたが、このままの
状態で行くと大変な事になるので、会長幹事に宛てた文
章がございます。それを皆様にも本日お配りしました。

それに依りますと、純増 名を達成したい。景気の１０
悪い状況等もあり、それを間違いないものにするには、

名の新入会員を、と謳ってあります。お陰様で現在２０
まで 名の新入会員を迎える事が出来ました。残念なこ５

４とに片貝良一様がお亡くなりになりましたので、純増
名となっております。

また、今年度はロータリーが国際的な組織になって
年目であり、日本人で 人目のＲＩ会長が誕生し、１００ ３

そして桐生クラブからガバナーを輩出するという、非常
に記念すべき年度であります。

一方、西クラブでは、会長が病院経営、幹事がお寺の
住職、会員組織委員長の私が葬祭業、副会長も特別養護
老人ホームという、まさに今の時代を象徴するかのよう

な職業です。そして地区の会員組織強化カウンセラーも
松倉ＰＧでお寺の住職です。

その様な因縁めいたものを感じ、大きな数字を掲げて
取り組む気持ちになった次第です。

この目標に対して
現在までの実績は、
まだまだおよびませ
ん。それで今までの
会員数の推移をグラ

、フで表しましたので
ご説明させていただ
きます。

桐生西ＲＣは 名でスタートして、 年後づつの会員３１ ５
１９７５ ５１ １９８０ ６２ １９８５ ６８ １９９０数は 年 名、 年 名、 年 名、

年 名、そしてピークは 年で 名、その後、桐生７６ １９９５ ９０
赤城ＲＣ設立の為移籍されるなど色々な状況の中で、

年 名、 年 名、 年が 名となって２０００ ７２ ２００５ ６０ ２０１０ ４８
おります。このままの状態で推移していくと会員がわず

。 、かになってしまいます 商売でも何でもそうなのですが
余りにも小さくなり過ぎると、組織の活力が無くなって
しまいます。

新会員勧誘のためいろいろ動いてみてわかることは、
６７桐生の中で、桐生ＲＣが最も歴史があり、会員数も

名と一番多く、それなりに魅力のあるクラブであるとい
うとです。当クラブはＲＩ加盟認証 番目に出来１５０００
たクラブといっても、一般には余りピンとこないようで
す。もし、桐生の中で一番会員数が多いクラブになった
としたら、それが強みとなり、活気のある魅力的なクラ
ブとして認められると思うのです。

今まで先輩方が築かれた歴史に恥じないよう、右肩下
がりのこの状況を、みんなで協力して改善して行きたい
と思います。

女性会員候補者も１名いらっしゃいますが、もう１人
女性会員が見つからないと、ご入会頂けません。若い新
会員さんも、是非お知り合いをご紹介頂きたいと思いま
す。もう半分過ぎておりますので、何とか純増 名は１０

、 。達成できますよう 更なるご協力をお願い申し上げます

クラブ運営委員長

金子福松君

早いもので、東郷年度も半年を経過して、いよいよ後
期に入りました。ＣＬＰによる委員会組織にも大分慣れ
て来て、私共、クラブ運営委員会も、出席・プログラム
・親睦・健康管理の４つの部門で、夫々の担当委員さん
を中心に、委員全員が非常に協力的で、クラブ運営もう
まくいっていると思います。

年度始めに、各担当委員の方針が発表されました。そ
、 、れに基づいて前半は経過し 後半も続けて行く訳ですが

私の方から、当委員会の活動全般について、振り返って
見ると同時に、補足的な説明をし、又、これからの活動
予定など、各担当委員さんから聴いて居りますので。話
して見たいと思います。
Ⅰ．先ず、出席については、石川担当委員が、年度始め

の挨拶で 「ロータリアンにとって例会や行事に出席、
することは、義務では無く、権利と特典である」と言
って、出席率の向上を呼び掛けました。そして「例会



- 4 -

桐生西ロータリークラブ

出席率 ％以上」を重点目標として掲げましたが、９０
前期 月から 月までの出席率を集計しますと、平７ １２
均で ％でした。どうか後期も会員皆さんが率９０．６３

、 。先して例会に出席して下さるよう お願い致します
Ⅱ．次にプログラム関係ですが、基本的な例会プログ

ラム予定表は、 ヶ月づつまとめて、約 ヶ月半くら３ １
い前までに、例会運営委員会を開催して、案を作り
ます。そして、例会変更などありますので、 ヶ月１
前の定例理事会に計って承認してもらいます。それ

。 、をプリントして全会員に配布して居ります 例えば
１ ２ ３ １１ ９月･ 月･ 月のプログラム予定表は、前年の 月
日に例会運営委員会を開催して、案をまとめ、 月１２
第 例会後の定例理事会で承認してもらい、次の例１
会に、全員にプログラム予定表としてプリントした
ものを配布しました。その段階では、未定であった
り、又、変更もあり得るので、念のため、クラブ会
報の「次例会予告」という欄に、確定したものを掲
載して、会員にお知らせします。又、例会変更など
のときは、更に などで会員全員に連絡し、出席ＦＡＸ
してもらうようにしております。

この辺のことは、事務局の清水さんが全部やって
くれますので、我々も安心して居ります。

因みに、例会運営委員会という会合は、非公式で
、 、はありますが 当クラブの伝統になって居りまして

会長･幹事･ＳＡＡ･クラブ運営委員長･出席担当委員･
プログラム担当委員･親睦担当委員･そして前年度か
ら奉仕プロジェクト委員長を加えて、 名で構成し８
ております。そのルーツは、先日、急逝されました
第 代藍原等会長が提唱して実行したものですが、１８
その後、多少のアレンジはありますが、各年度に引
き継いで実行されて来たものです。

各月の例会は、基本的には第 例会を、出席 ％２ １００
表彰･誕生祝･結婚祝に当て、時間は多少融通のきく
ように、クラブフォーラムとか会員卓話にするよう
に割り当てて居ります。又、ＲＩで決めているロー
タリー月間には、各関係委員会にお願いして居りま
す。

１そして、例会を魅力あるものにするために、月
回以上は外部卓話を入れたいと思っております。

尚、① 今年度の出席 ％表彰の記念品は、ツイ１００
ン･ペンスタンドです。これには時計とフ
ォトフレームがついています。

② 誕生祝の記念品は、バッグ札（バッグタッ
グ）です。これには、個人名をローマ字で
入れてます。

③ 結婚祝の記念品は、例年のように、結婚記
念日に花束をお届けします。

Ⅲ．親睦関係の行事としては、前期でほぼ ％位終了８０
しました。

① 家族会総会･････ 月 日(金) から当８ １０ ＰＭ６：００
プリオパレス Ｆで家族会の総会を開催し、前１
年度の決算報告や今年度の予算案や行事案が決
議されました （定時家族会総会は納涼家族会。
のときに開催することに、家族会会則で決めて
あります ）。

② 納涼家族会･････ 月 日(金) から当８ １０ ＰＭ６：３０
プリオパレス Ｆで、会員･家族他総勢 名が２ １０１
参加して開催されました。マグロ解体ショーと
鉄火丼の賞味、ＡＫＧ４８のコンサート、抽選
会、そしてお子様用の射的やヨーヨー、アイス
クリームやポップコーンの屋台なども出て、賑
やかな夏祭りでした。

１０ １８ Ｍ③ 家族会秋のお食事会･････ 月 日(木)Ａ
から、みどり市大間々町の「岡直三郎商１１：００

店」の醤油醸造工場の見学と「割烹豊田」での

お食事会でした。家族会会長の東郷直子先生も
大変喜んでくれて、家族会皆さんも大いに親睦
を深めることが出来ました。

④ 忘年家族会･････ 月 日(金) から１２ ２１ ＰＭ６：３０
２ ８６ ３４当プリオパレス Ｆで、大人 名、お子様

名、総勢 名の参加を得て、盛大に開催し、１２０
当クラブ元会員のミスターガーリックのマジッ

、 、 、クショー 恒例の白波五人男の熱演 大抽選会
そしてお子様向けの射的や、東郷会長、坪井幹
事が扮するサンタクローズのプレゼント、皿ま
わしに参加など、楽しい一夜を過ごしました。
尚、新入会員が主体になって演じる白波五人男

、 、 、のメンバーは 小林聡君 七五三木正君に加え
米山奨学生の王蒙懿さん、ＲＡの杉澤裕紀君、
桐生プリオパレス支配人の岡島和行さんの応援
を得て、華やかに開催することが出来ました。

そして、後期は、春の家族会行事が残って居りま
、 。すが 新木親睦担当委員が中心になって検討中です

案が出来次第発表して、沢山の会員･ご家族に参加を
お願いしたいと思って居ります。例えば、東京スカ
イツリー見学のバス旅行など候補に上がって居りま
す。

Ⅳ．健康管理の方では、例年の通り、野田委員が中心
になって、会員の健康診断を実施して頂けるよう、
予定して居ります。

、 、 、 、以上 後期も 石川出席担当 中野プログラム担当
新木親睦担当、野田健康管理の各委員をはじめ、当ク
ラブ運営委員会全員で楽しい例会、クラブの活性化を

、 。心掛けて クラブ運営に当たって行きたいと思います
今後共 「ロータリアン同志、何ごとも善意に解釈し、

よう」ということで、会員皆様のご協力をお願い申し
上げます。

《次例会予告》

２月１日(金) 第２０００記念例会
記念卓話 群馬大学工学部長・板橋英之様

ＳＡＡからＳＡＡから

本日のプレゼント本日のプレゼント

へへ

群馬災害ボランティア基金チャリティショー

２月３日(日)ＰＭ６：００

桐生市市民文化会館シルクホール

Ｓ席 ６，０００円

チケット購入にご協力下さい

（お申込は事務局へ）




